

Más de 3.000 personas iniciaron el pasado viernes día 11 la XI edición de la Senda del Poeta en el Rincón Hernandiano. Adrián Ballester, director general del Instituto Valenciano de la Juventud (IVAJ), planteó que dicha ruta sea permanente, con la colaboración del Ayuntamiento de Orihuela. Ballester informó también que el organismo que dirige trabaja en la organización de dos ediciones de esta actividad en 2010, con motivo del centenario del nacimiento del poeta.

Un recital de Paco Curto, acompañado de piano, y la puesta en escena de la célebre "Elegía" por alumnos del Colegio Miguel Hernández arroparon el nombramiento de Carmelo Rives, alcalde de Cox y patrono de la Fundación, como Senderista del Año. La alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, dio la bienvenida a todos los participantes y les agradeció la difusión de la Vega Baja que realizarán cuando regresen a sus puntos de origen. Paco Esteve, presidente de la Asociación de Amigos del poeta, y Juan José Sánchez Balaguer, director de la Entidad cultural que lleva su nombre, también quisieron saludar a los tres millares de senderistas que se congregaron en el Rincón Hernandiano.